

(17) 2. ビろ水におし流されていた 中川村中川西中学校二年 K · S

二十八日の朝、五時五十分ごろのことです。ざあざあ雨の音、ごうごう天竜川の音に、私はうとうとしました。

「おい、早く早く。」

ヒ母のさけび声。何事かヒビ起きた瞬間に、ビかんヒ大きな物が背にかぶさつて來た。もうその時は身体一ぱいビろ水につかり、なにがなんだかわからない。ビうして外に出られたのか、腰までつかつて、ビろ水におし流されていた。弟も頭からすっかりビろ水につかり流されていた。やつとおヒうさん、お母さん達に引き出されました。頭はがんがんヒしていりし、なんだか身体がぶるぶるとふるえている。そのうちに大勢近所の人達がかけつけてくれました。深い水すっぽ落ち込む烟の中を夢中で、隣のおじさん達のゆう導で、高い田の土手まで、ひとまずかけ上がつた。そしておばさんの家までどろんこのまま行きました。おぞろしさとかなししさで、やたらに涙が出てくる。一瞬にしきあらの惨状をぬぎ、弟はふろに入り、私は身体をふいて、おばさんの着物をかりて着がた。おぞろしさとかなししさで、やたらに涙が出てくる。一瞬にしきあらの惨状がえをあわつて一安心したものの気持がおちつかず、家はビうなつてしまつたのが、馬鹿・山羊・にわヒリ・種々の家畜も皆生きまいるだろうか。どう思ふといりのおばさんの家まづくるヒ、お

かあさんはおばさんの着物をかり、横になつていた。足にはほうたいをしでいた。私も少しはすりきずをしたが、大けがはしなかつた。ビなりで朝食をいただいたが、志ねが一つぱいざおいしくはなかつた。母ヒ私ヒ家まで来てみると近所の人達が大勢集まつて、えらいことになつてしまつた。レ

ビロ水をお出し下さい。私はまだ大きく崩れく来るのではないかと心配でな  
リません。おビおビしながら、山の方ばかり見えていた。近所のおじさん達が、  
「Kちゃん、おつかなかつたら。山はあれだけくんぐしまつたから、もう大き  
くありません」となりの家までタンスに入つていた衣服などを運んだ。ビンビ  
ンかたづけくれる。おじさん達からビろんこの教科書をもらつて、私は一生懸命に洗つました。おヒうさんには、おかあさんヒとくに。レ

「本は洗つてもだめだ。レ」と言われましたが、すぐる気にはなれず、物置のすみに片よせておきました。  
お勝手場や台所はすっかりビロ水につかり、大きな石が床の上にころがつてい  
る。そのうちに消防団の人達が、木ンプを持って来て戸や床上をざあざあヒ洗  
つてくれました。庭にはビロ水の中に、なべ、かま、おはち、褲々なもののが一  
つぱいで、おかもにごはん前だつたので、おかもにごはんが一ぱい一洗

つまつたままピロの中にもういている。ピロの上を親猫が、まだ小さかった小猫をあっさり行ったり、こつちにきたりして、一生懸命さがしていいる。私はおもろしくて何も手がつけられない。どうしたらよいのだろう。今夜はピコヘねるのか。頭の中はそんなんことばかりでがんがんする。その晩は危険だからといつて、家中、本家にひなんしまくりのまわりに大勢あつた。夕食も少しも食べれなかつた。口一リクのあかりのまわりに大勢あつた。今朝のおもろしかつた。夕飯も少しも食べれなかつた。口一リクのあかりのまわりに大勢あつた。夕飯も少しも食べれなかつた。夕飯も少しも食べれなかつた。口一リクのあかりのまわりに大勢あつた。夕飯も少しも食べれなかつた。

「災難にあつても皆命びろいができてよかつた。」

ヒカルさん達は話していった。外は又はげしい雨の音、ごうごうヒュイヒュイ水の音で床に入つてもねむれなかつた。はやく夜が明けてくれればよいが、とあんなに夜の長く感じた時はありませんでした。

そして今まで、ごうつといふ音がすれば、ヘリコプターの音も、自動車の音も、皆、山崩れの音のような気がしてなりません。